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 Reunión Comité Técnico Iniciativa Spotlight 

Virtual 

17 de noviembre de 2021 

 

Anexo 1: Participantes 

Anexo 2: Presentación realizada. 

 

Agenda  

Bienvenida.  
Revisión de acuerdos y resumen de reunión previa.  
Punto 1: Ejecución financiera de la Iniciativa a octubre 2021.  
Punto 2: Elementos estrategia sostenibilidad.  
Punto 3: Preparación Comité Directivo. 
Punto 4: Conmemoración 25 de noviembre 
Varios.  
Cierre. 
 
Revisión de acuerdos y resumen de reunión previa. 
#1. Se informará al Comité cuando se haya firmado la adenda de la segunda fase. Se está pendiente 
de confirmación de la fecha por parte de Cancillería.  
#2. Se conformó una comisión para el plan de sostenibilidad que estará trabajándolo y presentando 
al comité en la próxima reunión los avances con los que se cuente. 
#3. Se compartirán estrategias de Gestión de Conocimiento y Comunicaciones. Han sido enviados 
ambos documentos. 
#4. Se enviará la minuta. Enviada.  
 

Punto 1. Ejecución financiera de la Iniciativa a octubre 2021. 
 
Actualmente se están ejecutando paralelamente la fase 1  y la fase 2. De la fase 1 se ha ejecutado el 
95% de los fondos y se cuenta con un 2% comprometido. En cuanto a la fase 2 se ha liquidado un 9% 
de los fondos, se ha comprometido el 8%.  
 

TOTAL FASE I + FASE II 
LIQUIDADO  

FASE I +FASE II 
COMPROMETIDO 

FASE I + FASE II 
TOTAL EJECUTADO 

FASE I + FASE II 
PENDIENTE 

$10,285,714.00 $7,032,650.89 $344,561.90 $7,377,212.79 $2,908,501.21 
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100% 68% 3% 72% 28% 

 
 
 

Punto 2: Elementos de la estrategia de sostenibilidad 
 
El petit comité autopropuesto conformado por: Cancillería, PGR, MINED y Spotlight se reunió el 4 de 
noviembre y trabajó unos primeros elementos que debería contener el plan de sostenibilidad: 
 
Un plan de sostenibilidad tiene como objetivo dar continuidad a las acciones y que éstas no afecten la 
capacidad de desarrollo futuro. Los objetivos que se ha planteado SI puedan continuar y seguir 
avanzando. 
 
Elementos:  

• Implica a Todas las instituciones que tienen competencia y han participado en el SI. 
Fortalecimiento institucional.  

• Importante contar con una entidad que vele por el “todo” se propone valorar que sea la CTE. 
Alcance:  

• Escalar lo que hemos logrado con especial énfasis en lo territorial.  
• Análisis de los procesos y los productos que en principio todos podrían ser sostenibles 

Estrategias 
• Importancia del involucramiento a los más altos niveles.  
• El tema de recursos ha de ser incorporado 

Instancias:  
• Implica a Todas las instituciones que tienen competencia y han participado en el SI. 

Fortalecimiento institucional.  
• Importante contar con una entidad que vele por el “todo” se propone valorar que sea la CTE. 

Alcance:  
• Escalar lo que hemos logrado con especial énfasis en lo territorial.  
• Análisis de los procesos y los productos que en principio todos podrían ser sostenibles 

Estrategias 
• Importancia del involucramiento a los más altos niveles.  
• El tema de recursos ha de ser incorporado 

 
La hoja de ruta propuesta es la siguiente 
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Comentarios:  

• Se ve muy prematuro que sea la CTE, será algo que se valore en el momento de ir discutiendo 
el plan y en conversaciones con el ISDEMU como ente rector.  

 

• Es bueno que se involucre a los gobiernos locales.  

• También es importante que se articulen el Sistema Nacional de Atención y el de Protección de 
la Niñez y Adolescencia.  

• Se propone que ESCO e ISDEMU se integren al petit comité. Para ello se sostendrá una reunion 
bilateral.  

 
 
Punto 3: Preparación Comité Directivo 
 
Propuesta de agenda para Comité Directivo: Fechas tentativas 30 de noviembre/ 3 de diciembre 
 

• Resultados 2021. Video: Principales resultados y niveles de ejecución 
• Cambios en AWP que han recibido NO Objeción  
• Elementos estrategia sostenibilidad 

 

La agenda se ve correcta, se confirma que la reunión será el 3 de diciembre según agenda de los chair 
de Comité. 
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Se recomienda que se traslade al Comité la necesidad de un compromiso de cara a la estrategia de 
sostenibilidad.   
 

Punto 4: 25 de noviembre 
 

Se presentó la campaña de “Sumáte” cuyo lanzamiento se llevará a cabo el día 23 de noviembre.  
 

Cierre: Resumen Acuerdos 

#1. Se informará cuando Cancillería dé una fecha para la firma de la adenda.  

#2. Se sostendrá una reunión con ESCO e ISDEMU para actualizar sobre el plan de 

sostenibilidad y de cara a la preparación de Comité Directivo.  

#3. Se ajustará la propuesta acorde a las indicaciones de ISDEMU sobre todo en lo 

relacionado a la incorporación de la CTE. 

#4. Se enviará la minuta de la reunión. 
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Anexo 1: Participantes 

 
 
Amelia Cabrera - Jefa de la Unidad de Género de MINSAL 
América Romualdo. GNRSC 
Aurora Cubías - UC Spotlight El Salvador 
Carlos Coca. ISDEMU 
Carmen Liliana Reyes - UNICEF 
Carmen Medina – UNFPA 
Erick Barahona – MJSP / DIA 
Estefani García- Cooperación San Martín   
Georgina Salvador – ONU MUJERES 
Gilda Murillo – RREE 
Ima Guirola - GNRSC 
Jessenia Martínez – PGR 
Lissette Siguenza Leiva - PGR  
Luis Rivera – Oficina de Cooperación, Alcaldía de San Miguel 
Margarita Fernández – ONU MUJERES 
Margarita Serrano, MINSAL 
María José Flores - MINSAL 
Miriam Bandes – ONU Mujeres 
Murielle Guillemois – Agregada de cooperación de la UE 
Rosa Ramos. GNRSC 
Sandra Aguilar.  - UNICEF 
Seydi Marisela Zepeda - ESCO 
Silvia Reyes - PNUD 
Yeny Lissett Rivas - MINED 
Yolanda Villar – UC Spotlight El Salvador 


